
Ivan Saenko
Beitrag von „icetiger1968“ vom 22. Juni 2008, 11:22

Zitat von Chaos 

2 Millionen sind viel zu wenig...

Vielleicht war das nur die Voraussetzung, dass Ivan seinen Vertrag überhaupt verlängert hat,
dass er egal wann zu 2 Millionen gehen kann. Ansonsten wäre er dieses Jahr ablösefrei
gewesen....
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